

MOCIÓN DE CONTROL

Relativo a la ampliación de la ikastola Amassorrain

Itziar Iturri Arrazola, concejala del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico de Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL, relativa a la ampliación de la ikastola Amassorrain. Moción

Esta moción es consecuencia de la interpelación tratada en la Comisión de Servicios a las Personas el 17 de junio de 2024.

JUSTIFICACIÓN

Mientras que las matriculaciones en los centros escolares de San Sebastián disminuyen, el número de alumnos y alumnas de la ikastola Amassorrain va en aumento. La ikastola presenta un problema de espacio evidente, y, con el fin de buscar una solución a dicho problema, la dirección de la ikastola solicita la habilitación de las antiguas escuelas de Añorgatxiki. El Departamento de Educación, por su parte, propone otra solución: la construcción de una nueva edificación en el tramo comprendido entre la actual ikastola y la rotonda de acceso a Añorgatxiki.

La solución propuesta por el Departamento de Educación supondría dismantelar un patio de la actual ikastola, así como las huertas existentes entre la ikastola y las vías de tren, y todo ello traería consigo el fin de un espacio de respiro para el tiempo de ocio del alumnado.

Actualmente la ikastola Amassorrain utiliza parte de la antigua escuela para impartir clases de psicomotricidad. La otra parte del edificio está totalmente abandonada. Si se adecentara el edificio y sus alrededores, este se podría mantener mucho mejor, se conservarían tanto el patio como las huertas de la ikastola, y la intervención sería más barata y mucho más sostenible. Asimismo, se generarían menos molestias tanto a las personas usuarias de la ikastola como al propio barrio.

El edificio de las antiguas escuelas es propiedad del Ayuntamiento. En respuesta a la interpelación formulada en las comisiones de junio, el Gobierno municipal señaló que siempre han tenido esta posibilidad encima de la mesa pero que ni la ikastola ni la asociación de vecinos y vecinas la han tenido nunca en cuenta. Sin embargo, esto no es cierto.

Por todo lo expuesto, la concejala abajo firmante presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL:

- El Pleno del Ayuntamiento insta al Gobierno municipal a que se ponga en contacto con el Departamento de Educación para manifestarle su disposición a ceder la antigua escuela a la ikastola Amassorrain. Asimismo, le insta a que realice las gestiones necesarias para que el Departamento de Educación adecúe la antigua escuela de Añorgatxiki a las necesidades de la ikastola Amassorrain, en lugar de construir un edificio nuevo.

San Sebastián, 19 de junio de 2024

Itziar Iturri Arrazola
concejala del grupo municipal EH Bildu